

Abschied

Dreizehn Jahre ist Claus Landesfachwart nun!
Drum möchte er aufhören, nichts mehr tun.

Kann dann ungestört in Urlaub gehen,
braucht nicht mehr auf Termine sehen! . . .

Die „Infos“ erstellt und zur Post gebracht,
das hat ihm die meiste Arbeit gemacht.

Sechshundertdreißigtausend! in all den Jahren,
wurden die Treppe rauf und runter getragen!

Mit Siebzig will er das nicht mehr!
Ihr wisst ja wohl, Papier wiegt schwer . . .

Die Jahresbesten für Mettmann erwählt,
Pokale gekauft und Punkte gezählt.

So wurden die Sieger ausgemacht.
Damit hat Claus manche Stunde verbracht!

Seit der Sternfahrt-Modus aufgekommen,
ward ihm schon die rechte Lust genommen!

Claus wurde so oft in Ärger einbezogen,
wenn einer die Andern hat betrogen.

Aber er lernte viele nette Menschen kennen,
würd' sie jetzt gern all' mit Namen nennen!

Wurde zu Tagungen und Festen geladen.
Schön war es, das wollte ich noch sagen.

Claus hat die Arbeit mit Liebe gemacht,
hat sich gesorgt und mit Euch gelacht.

Ist gern Euer Landesfachwart gewesen,
das könnt Ihr Schwarz auf Weiß hier lesen.

Alles Gute wünscht er nun Euch allen
und am Radsport weiterhin Gefallen.

Man sieht sich, mal früher, mal später.
Lebt wohl!, sagt Euch Claus Winkelsträter.

Annette Winkelsträter

